



Voyage à Salamanque- J4 Madrid

publié le 16/04/2025

Après un lever très matinal et avec une température encore bien fraîche, nous avons retrouvé nos élèves à 7h15. Après 3h de route, avec des paysages enneigés du Système Central, nous sommes arrivés à Madrid. Au programme de la matinée, le musée Reina Sofia où nos élèves ont pu découvrir, avec émotion, l'immense tableau de « Guernica » de Pablo Picasso. Suite à cela, chaque élève a enregistré son ressenti, exprimé par un seul mot. Ils ont pu aussi admirer de nombreuses œuvres de grands maîtres tels que Miro, Dali, Magritte, etc.

Après la pause déjeuner, nous avons repris le bus en direction du stade Banabéu. Les élèves ont pu visiter le musée du Real de Madrid où ils ont pu en apprendre plus sur l'histoire du club et du stade. Ils ont pu voir les nouvelles infrastructures, les différentes coupes et autres ballons d'or. Enfin ils ont pu faire des photos de groupe avec la coupe d'Europe. Après un passage dans les gradins, ils ont eu accès à la boutique où ils ont eu un temps libre pour pouvoir s'acheter des souvenirs. Malgré ses nombreuses connaissances, malheureusement, Mme Antunez n'est pas parvenue à nous avoir des places pour le match Real/Arsenal de ce soir... Qué pena !

Le temps de sortir du stade et la météo s'est gâtée, la forte pluie nous a contraint d'annuler la dernière activité, le rallye photos street art. A la place nous avons pu découvrir quelques monuments de Madrid en Bus, comme la Plaza Colon, la Civeles, le Prado, la gare d'Atocha, la Puerta d'Alcala, etc.

Notre retour anticipé à Salamanque a permis à Mme Delhougne de réussir son défi haut la main : il s'agissait d'aller demander de l'aide à des passants pour prononcer un virelangue.

Après un dernier temps libre, nos élèves ont rejoint leurs familles.

Hasta Mañana !

Portfolio

